

Bethel

SEMANA

24

Por
Ernek Vizcaya

CONTENIDO

16

CASA DE PAZ 7:00 P.M.

18

DÍA DEL PADRE

NUESTROS SERVICIOS
NARANJOS
DOMINGOS 9:00 A.M., 11:30
A.M. Y 6:00 P.M.

CERRO AZUL
11:00 A.M. Y 6:00 P.M.

LUNES 13

1ª CORINTIOS 10:33

*NO HAGO SÓLO LO QUE ES MEJOR PARA MÍ;
HAGO LO QUE ES MEJOR PARA OTROS A FIN DE
QUE MUCHOS SEAN SALVOS.*

Un gran desafío en una sociedad marcada por el egocentrismo. ¿Qué es el egocentrismo? La RAE lo define como; “exagerada exaltación de la propia personalidad, hasta considerarla como centro de la atención y actividad generales.”

La realidad es que Pablo pone un balance en el quehacer cotidiano, debemos hacer lo mejor para uno y para los demás. El mandamiento que Jesús, nuestro Señor nos recuerda, es totalmente aplicable aquí, “amarás a tu prójimo como a ti mismo.”

Es recomendable medir a los demás con la misma vara que uso para medirme y no descuidarme y al mismo tiempo no descuidar al prójimo.

PENSAMIENTO DE ORACIÓN

Poderoso Dios, ayúdanos a ser buenos hijos tuyos, mostrando amor al prójimo en todas las acciones que emprendamos.

MARTES 14

1ª CORINTIOS 11:1

*Y USTEDES DEBERÍAN IMITARME A MÍ, ASÍ COMO
YO IMITO A CRISTO.*

No me veas a mí, ve a Cristo. Esta es una frase muy usada en algunos momentos de nuestra vida, esta frase quita responsabilidad de mi y la traslada a Jesús a quien las personas no han visto. Esta frase justifica mis errores y me permite seguir siendo un hijo un poco desobediente, sin embargo, el apóstol Pablo no se justificaba así mismo con esta frase, al contrario, él decía, "imítenme a mí"

La RAE define imitar como; "Hacer o esforzarse por hacer algo lo mismo que otro o según el estilo de otro." Pablo imitaba a Cristo, las personas que veían a Pablo lo imitaban a él. ¿Por qué? Porque Cristo es manifestado a las personas a través de sus hijos e hijas. La gente solo puede comprender el amor de Dios por el amor que nos tenemos unos a otros, por ejemplo.

PENSAMIENTO DE ORACIÓN

Dios, ayúdame a imitarte bien en el mundo.

MIÉRCOLES 15

1ª CORINTIOS 11:2

CUÁNTO ME ALEGRO DE QUE USTEDES SIEMPRE ME TIENEN EN SUS PENSAMIENTOS Y DE QUE SIGUEN LAS ENSEÑANZAS QUE LES TRANSMITÍ.

Es de mucha alegría saber que las personas piensan bien de sus pastores. La credibilidad que ellos se han ganado es producto de los años de servicio. Es muy importante orar por los pastores, por sus familias y para que Dios ponga palabras que ayuden, edifiquen, animen o aún exhorten a la iglesia.

La enseñanza es una parte medular del ministerio de los pastores, la otra parte es la práctica de dicha enseñanza. Debemos recibir la enseñanza, pero no de manera ciega, ni por temor, sino con una actitud de estudio y meditación como los habitantes de Berea.

Hechos 17:11 muestra; Día tras día examinaban las Escrituras para ver si Pablo y Silas enseñaban la verdad. No hay pecado en examinar las enseñanzas que se dan.

PENSAMIENTO DE ORACIÓN

Dios ayúdanos a no ser ciegos, sino ver con claridad lo bueno y desechar lo malo.

JUEVES 16

1ª CORINTIOS 11:3

PERO HAY ALGO QUE QUIERO QUE SEPAN: LA CABEZA DE TODO HOMBRE ES CRISTO, LA CABEZA DE LA MUJER ES EL HOMBRE, Y LA CABEZA DE CRISTO ES DIOS.

El orden es una idea de Dios. Si miramos con atención podremos encontrarlo por donde quiera. Las leyes o reglas que Dios ha puesto le dan sentido y propósito a la vida. Pero al ser humano le encanta romperlas. El orden es una línea muy delicada, fácilmente quebrable, pero si aprendemos a observar y respetar, seremos muy bendecidos.

El hombre (varón), no debe ser un dictador, aunque sienta que tiene la autoridad, aunque su palabra lleve autoridad para mandar en su familia; un varón debe recordar que es parte de una cadena de mando, que no es autónomo, sino que es responsable ante alguien quien tiene mayor autoridad que él.

El apóstol Pablo nos revela que la autoridad del hombre (varón) es Cristo y ante Él, el varón debe rendir cuentas.

PENSAMIENTO DE ORACIÓN

Dios ayuda a los varones a entender que no son autoridad autónoma, sino que ante Cristo deben dar cuentas.

VIERNES 17

1ª CORINTIOS 11:3

PERO HAY ALGO QUE QUIERO QUE SEPAN: LA CABEZA DE TODO HOMBRE ES CRISTO, LA CABEZA DE LA MUJER ES EL HOMBRE, Y LA CABEZA DE CRISTO ES DIOS.

En el orden de Dios, la esposa debe estar bajo la autoridad de su esposo. Pero ante un mundo que gusta de romper las leyes y principios que Dios ha dejado, hoy en día esta sujeción es un atentado a la posmodernidad. (Movimiento artístico y cultural de fines del siglo XX, caracterizado por su oposición al racionalismo y por su culto predominante de las formas, el individualismo y la falta de compromiso social.) RAE

Y si el mundo está en contra, y si la carne está en contra, no por ello significa que la ley de Dios sea mala o atente contra la dignidad de las personas, al contrario, debe comprenderse que dicha autoridad delegada por Dios a Cristo, al hombre y a la mujer tiene que ser acompañada y ejercida en amor.

PENSAMIENTO DE ORACIÓN

Dios ayúdanos a accionar siempre en amor.



Bethel